



“Coloquio para el desarrollo del litoral de Aysén”: Alianza público-privada por un trabajo colaborativo

Puerto Aysén.-

El “Coloquio para el Desarrollo del Litoral de Aysén”, una iniciativa liderada por CorpAysén junto con autoridades de Gobierno y representantes sindicales, ha alcanzado un hito importante, con la incorporación de nuevos participantes claves en su coordinación.

La Cámara de Comercio, de Turismo de Puerto Aysén Patagonia A.G, el



Consejo del Salmón, Universidad de Aysén, Emporcha, Ecoterrano y la consejera regional María Loreta Villegas, se han sumado a este equipo, enriqueciendo la diversidad de perspectivas y experiencia. El propósito central de este coloquio, transversal, es desarrollar una

comprensión integral del futuro de la Región de Aysén. Fernando Camiruaga, representante de SalmonChile, resaltó la significancia del evento, expresando “como industria, hemos logrado un progreso notable en la interacción con colaboradores y proveedores, enfocándonos en una mejora continua. La esencia de este

coloquio, que reúne a actores de los sectores público, privado y ONG’s, radica en la necesidad vital de dialogar. Estas conversaciones son cruciales para avanzar en la formulación de acuerdos que reflejen la contribución continua de cada participante hacia el desarrollo sustentable de la región”, detalló.

La participación de estos nuevos actores subraya la importancia de un diálogo inclusivo sobre el desarrollo del litoral y las comunidades costeras, buscando construir consensos robustos y efectivos.

“El coloquio, inicialmente visto como un evento clave para la formulación de estrategias de desarrollo integral y sostenible, ahora se posiciona como un foro aún más representativo de las distintas voces y necesidades de la provincia”, relevó el Delegado Presidencial Provincial de Aysén, Jorge Díaz Guzmán.

María Loreta Villegas, consejera regional, expresó su entusiasmo al manifestar que “este coloquio ofrece una plataforma única para que actores clave de nuestra región, exploren juntos las oportunidades existentes, con el fin de capitalizarlas para el bienestar comunitario. Esta conversación promete ser enriquecedora y, por supuesto, mi agradecimiento a CorpAysén por impulsar esta valiosa iniciativa”, puntualizó.

Con el evento programado para el 11 y 12 de enero de 2024, los organizadores se enfocan en la fase de convocatoria y en ultimar los detalles logísticos. La Provincia de Aysén, reconocida por su biodiversidad, impresionantes paisajes y contribución esencial al desarrollo económico, se prepara para albergar este diálogo estratégico, que se anticipa como un catalizador de cambio positivo para la región, impulsado por su litoral y desarrollo productivo.